



Einladung

Zur Informationsveranstaltung in Siddinghausen

Montag, 7. Oktober 2019, um 19.00 Uhr

im Gasthof Hillebrand

Liebe Einwohner aus Siddinghausen,

zu der oben genannten Veranstaltung lade ich aus Dringlichkeitsgründen kurzfristig alle interessierten Einwohner recht herzlich ein.

Folgende Themen sollen angesprochen und diskutiert werden:

1. Besprechung über die gemeinsame Vorgehensweise zur Erreichung der 40% Hürde für den Glasfaserausbau in unserem Ort
2. Aktueller Stand der Vermarktung des neuen Baugebietes in Siddinghausen
3. Aktueller Bericht des Ortsvorstehers
4. Fragen der Einwohner

Ich bitte um zahlreiches Erscheinen, da wir zukunftsweisende Entwicklungen für unseren Ort besprechen müssen. Auf Eueren Kommen freue ich mich und verbleibe mit den besten Grüßen

Euer Ortsvorsteher

Johannes Schäfers